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諸 般 の 報 告 

（令和元年１２月１７日～令和２年２月２４日） 

 

１２月１７日  議会運営委員会が開催され、１ 意見書、２ 本日の議事につ

いて協議されました。（野々下重夫委員長、北川健治副委員長、井川晃一、板

東敬治、山﨑菊雄、岡由美、中川健、北川光昭議長、村上順一副議長、委員外

議員 中林和江の各議員） 

 

１２月１８日  令和元年度第２回寝屋川市国民健康保険運営協議会が開催され

ました。（森本雄一郎、髙見雄介、中川健の各議員） 

 

１２月２３日  全員協議会が開催され、第２期寝屋川市子ども・子育て支援事

業計画(素案)について、説明が行われました。(北川光昭議長、村上順一副議

長、井川晃一、金子英生、北川健治、西尾勝成、馬場才、板東敬治、久野須賀

子、森本雄一郎、山﨑菊雄、吉羽美華、池添義春、岡由美、髙見雄介、辻谷恵

一、野々下重夫、奥大輔、中川健、中谷剣将、福田篤志、中林和江、元橋理浩

の各議員） 

 

同    日  議員研修会が開催され、長野県長野市派遣業務に係る報告が行

われました。(北川光昭議長、村上順一副議長、井川晃一、金子英生、北川健

治、西尾勝成、馬場才、板東敬治、久野須賀子、森本雄一郎、山﨑菊雄、吉羽

美華、池添義春、岡由美、髙見雄介、辻谷恵一、野々下重夫、奥大輔、中川健、

中谷剣将、福田篤志、中林和江、元橋理浩の各議員） 

 

同    日  幹事長会が開催され、１ 決算審査に係る予算決算常任委員会

の運営の検証、２ 市議会市民アンケート報告書について協議されました。（北

川光昭議長、村上順一副議長、井川晃一、野々下重夫、中川健、中林和江の各

議員） 

 

同    日  公共施設の在り方調査特別委員会一行が市内公共施設（東障害

福祉センター、学び館、緑風園、市民体育館、南コミュニティセンター、南小

学校及び公園墓地）を視察されました。(板東敬治委員長、池添義春副委員長、

井川晃一、森本雄一郎、山﨑菊雄、岡由美、髙見雄介、奥大輔、中川健、中林

和江の各議員） 
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１２月２４日  枚方寝屋川消防組合議会運営委員会が開催されました。(金子英

生、森本雄一郎、岡由美、奥大輔の各議員) 

 

同    日  令和元年第３回枚方寝屋川消防組合議会定例会が開催されまし

た。(金子英生、森本雄一郎、池添義春、岡由美、奥大輔、福田篤志の各議員) 

 

同    日  監査委員から、地方自治法等の一部を改正する法律附則第２条

第３項の規定に基づき、市職員措置請求（住民監査請求）の要旨の通知があり、

受理いたしました。 

 

１２月２５日  枚方寝屋川消防組合例月現金出納検査が行われました。（池添義

春議員） 

 

１２月２７日  例月現金出納検査が行われました。（井川晃一議員） 

 

同    日  指定管理者監査結果講評書決定会議が行われました。（井川晃一

議員） 

 

同    日  監査委員から、地方自治法第 235 条の２第３項の規定に基づき、

一般会計・特別会計（令和元年度 10 月分）及び水道事業会計・下水道事業会

計（令和元年度 10 月分）の例月現金出納検査結果報告があり、受理いたしま

した。 

 

 １月 ９日  議会広報委員会が開催され、議会だより第 234 号の校正につい

て協議されました。（北川光昭委員長、村上順一副委員長、久野須賀子、髙見

雄介、奥大輔、中林和江の各議員） 

 

同    日  包括外部監査人から、地方自治法第 252 条の 37 第５項の規定に

基づき、包括外部監査の結果に関する報告の提出があり、受理いたしました。 

 

 １月１５日  令和元年度市町村国保運営協議会会長及び委員、国保主管課長、

国保組合事務(局)長、保健衛生主管課長合同研修会が大阪市内で開催されまし

た。（森本雄一郎、髙見雄介、中川健の各議員） 

 

同    日  指定管理者監査結果講評が行われました。（井川晃一議員） 
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同   日  住民監査請求受理・不受理決定会議が行われました。（井川晃一議

員） 

 

１月１６日  監査委員から、地方自治法第 199 条第９項の規定に基づき、指定

管理者監査の結果に関する報告の提出があり、受理いたしました。 

 

１月１７日  令和元年度第３回寝屋川市国民健康保険運営協議会が開催されま

した。（森本雄一郎、髙見雄介、中川健、太田徹の各議員） 

 

同   日  要望書を受理いたしました。提出者は、川上直也氏で、要旨は次

のとおりです。 

  災害時における自衛隊・米軍との全面的な協力を実施してください。 

 

１月２１日  大阪府柏原市議会議員３人が、乗合いワゴン事業について、調査・

研究のため視察来局されました。 

 

１月２２日  東京都町田市議会議員４人が、中学校給食について、調査・研究

のため視察来局されました。 

 

１月２３日  埼玉県川口市議会議員１人が、子どもを守る位置情報（ＧＰＳ）

サービスについて、調査・研究のため視察来局されました。 

 

１月２４日  近畿市議会議長会令和元年度第３回理事会が大阪市内で開催され

ました。 

  会務について報告があり、続いて、令和２年度近畿市議会議長会会計予算に

ついて、原案のとおり了承されました。 

  続いて、協議事項として、令和２年度役員割当て等について協議され、了承

されました。（北川光昭議長） 

 

同   日  埼玉県狭山市議会議員３人が、私道の補修工事について、調査・

研究のため視察来局されました。 

 

同   日  令和元年度第５回寝屋川市民生委員推薦会が開催されました。（馬

場才議員） 
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同   日  大阪府都市競艇企業団議会全員協議会が大阪市内で開催されまし

た。（北川健治議員） 

 

１月２７日  枚方寝屋川消防組合例月現金出納検査が行われました。（池添義春

議員） 

 

１月２８日  愛媛県大洲市、新居浜市及び西条市議会議員３人が、子育てリフ

レッシュ館（リラット）について、調査・研究のため視察来局されました。 

 

同   日  河北市議会議員合同研修会が大東市内で開催され、家庭教育支援

センター ペアレンツキャンプ代表理事 水野達朗氏から「不登校支援の現状

と課題」について講演が行われました。(北川光昭議長、村上順一副議長、井

川晃一、金子英生、西尾勝成、久野須賀子、森本雄一郎、池添義春、岡由美、

髙見雄介、辻谷恵一、野々下重夫、奥大輔、中川健、中谷剣将、福田篤志、太

田徹の各議員） 

 

１月２９日  ダブレット会議システム操作研修会が開催されました。(北川光昭

議長、村上順一副議長、井川晃一、金子英生、北川健治、西尾勝成、馬場才、

板東敬治、久野須賀子、森本雄一郎、山﨑菊雄、吉羽美華、池添義春、岡由美、

髙見雄介、辻谷恵一、野々下重夫、奥大輔、中川健、中谷剣将、福田篤志、太

田徹、中林和江、元橋理浩の各議員） 

 

同   日  北河内４市リサイクル施設組合議会幹事会が開催されました。（山

﨑菊雄、元橋理浩の各議員） 

 

１月３０日  第１回寝屋川市総合計画審議会が開催されました。（井川晃一、金

子英生、岡由美、中川健の各議員） 

 

１月３１日  例月現金出納検査が行われました。（井川晃一議員） 

 

同   日  包括外部監査の契約締結に係る意見聴取等が行われました。（井川

晃一議員） 

 

同   日  大阪府市議会議長会理事会が大阪市内で開催されました。 

 報告案件として、 
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 １ 会務報告（第 288 回総会以降）について 

 ２ 第 59 回大阪府市議会議員研修会の開催状況について 

 ３ 公益財団法人大阪府市町村振興協会理事会の開催状況について 

 ４ 近畿市議会議長会第３回理事会の開催状況について 

 ５ 大阪府都市計画審議会の開催状況について 

  報告され、いずれも承認されました。 

 続いて、協議案件として、 

  １ 第 289回大阪府市議会議長会総会等の運営について 

  ２ 令和２年度大阪府市議会議長会事業計画（案）について 

  ３ 令和２年度大阪府市議会議長会会計予算（案）について 

  ４ 令和２年度役員の割当てについて 

   協議され、いずれも原案どおり決定されました。（北川光昭議長、村上順一

副議長） 

 

同   日  監査委員から、地方自治法第 235 条の２第３項の規定に基づき、

一般会計・特別会計（令和元年度 11 月分）及び水道事業会計・下水道事業会

計（令和元年度 11 月分）の例月現金出納検査結果報告があり、受理いたしま

した。 

 

２月 ３日  要望書を受理いたしました。提出者は、消費税をなくす大阪の会

代表世話人 鳥居義昭氏で、要旨は次のとおりです。 

  国に対し、消費税率５％への引下げを求める意見書を採択してください。 

 

２月 ４日  大阪広域水道企業団議会令和２年２月議員全員協議会が大阪市内

で開催されました。（池添義春議員） 

 

２月 ５日  北河内４市リサイクル施設組合議会議員研修会が開催されました。

（山﨑菊雄、髙見雄介、中林和江、元橋理浩の各議員） 

 

同   日  令和２年第１回大阪府都市競艇企業団議会定例会（第１日）が大

阪市内で開催されました。（北川健治議員） 

 

同   日  埼玉県蕨市議会議員 10 人が、議会運営及び議会改革に関する取組

について、調査・研究のため視察来局されました。 
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同   日  鳥取県米子市議会議員４人が、借上住宅事業について、調査・研

究のため視察来局されました。 

 

同   日  全国市議会議長会第 108 回評議員会が東京都千代田区で開催され

ました。 

  報告案件として、一般事務及び各委員会事務について報告され、いずれも承

認されました。 

  続いて、協議案件として、令和元年度一般会計補正予算（案）、令和２年度各

会計予算（案）等について協議され、いずれも原案どおり決定されました。（北

川光昭議長） 

 

２月 ６日  大阪府都市競艇企業団議会業務委員会が大阪市内で開催されまし

た。（北川健治議員） 

 

同   日  工事監査、現場実査、技術士による講評が行われました。（井川

晃一議員） 

 

２月 ７日  第 156 回河北市議会議長会・先進都市視察等研修が守口市内等で

開催されました。 

  協議案件として、 

  １ 河北市議会議長会会則の一部改正（案）について 

  ２ 令和２年度河北市議会議長会事業（案）について 

  ３ 令和２年度河北市議会議長会予算（案）について 

  ４ 令和２年度大阪府市議会議長会等役員の推薦（案）について 

   協議され、いずれも原案どおり決定されました。 

   また、奈良県橿原市の市有地活用の取組、大阪府堺市の観光施策の取組に

ついて、それぞれ視察されました。(北川光昭議長、村上順一副議長） 

 

２月１０日  幹事長会が開催され、１ 決算審査に係る予算決算常任委員会の

運営の検証、２ 令和２年３月市議会定例会等について協議されました。（北

川光昭議長、村上順一副議長、井川晃一、野々下重夫、中川健、太田徹の各議

員） 

 

同   日  大阪府後期高齢者医療広域連合議員会議が大阪市内で開催されま

した。(板東敬治議員) 
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同   日  令和２年第１回大阪府後期高齢者医療広域連合議会(２月定例会)

が大阪市内で開催されました。(板東敬治議員) 

 

２月１２日  令和元年度第３回寝屋川市空き家等・老朽危険建築物等対策協議

会が開催されました。(馬場才議員) 

 

同   日  要望書を受理いたしました。提出者は、「ヒバクシャ国際署名」推

進寝屋川連絡協議会代表 山川美英氏で、要旨は次のとおりです。 

  核兵器廃絶のため、日本政府が被爆国の責務を果たすよう求める意見書を採

択してください。 

 

２月１２日～１３日  議会運営委員会一行が神奈川県厚木市における予算及び

決算の審査方法、神奈川県藤沢市における議会改革の取組について、それぞれ

視察されました。(野々下重夫委員長、北川健治副委員長、井川晃一、板東敬

治、山﨑菊雄、岡由美、中川健、北川光昭議長、村上順一副議長の各議員） 

 

２月１３日  要望書を受理いたしました。提出者は、寝屋川労働組合総連合議

長 東正男氏で、要旨は次のとおりです。 

  最低賃金の改善と中小企業支援の拡充を求める意見書を採択してください。 

 

同   日  要望書を受理いたしました。提出者は、明和団地入居者組合長 西

岡浩氏で、要旨は次のとおりです。 

  市営明和住宅除却等について、現入居者はどうなるのか説明してください。 

 

２月１４日  大阪広域水道企業団議会議員全員協議会が大阪市内で開催されま

した。（池添義春議員） 

 

同   日  大阪広域水道企業団議会令和２年２月定例会が大阪市内で開催さ

れました。（池添義春議員） 

 

２月１７日  東部大阪治水対策促進議会協議会常任委員会が東大阪市内で開催

されました。（馬場才、辻谷恵一の各議員） 

 

同   日  東部大阪治水対策促進議会協議会総会が東大阪市内で開催されま

した。（馬場才、辻谷恵一、中谷剣将の各議員） 
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同   日  令和元年度第３回寝屋川市都市計画審議会が開催されました。(山

﨑菊雄、吉羽美華、辻谷恵一、中谷剣将、中林和江の各議員) 

 

２月１８日  議員研修会が開催され、市教育委員会教育長 髙須郁夫氏から寝

屋川教育の確立に向けての講演が行われました。（北川光昭議長、村上順一副

議長、井川晃一、金子英生、北川健治、西尾勝成、馬場才、板東敬治、久野須

賀子、森本雄一郎、山﨑菊雄、吉羽美華、池添義春、岡由美、髙見雄介、辻谷

恵一、野々下重夫、奥大輔、中川健、中谷剣将、福田篤志、太田徹、中林和江、

元橋理浩の各議員） 

 

同   日  全員協議会が開催され、２軸化構想基礎調査について、説明が行

われました。(北川光昭議長、村上順一副議長、井川晃一、金子英生、北川健

治、西尾勝成、馬場才、板東敬治、久野須賀子、森本雄一郎、山﨑菊雄、吉羽

美華、池添義春、岡由美、髙見雄介、辻谷恵一、野々下重夫、奥大輔、中川健、

中谷剣将、福田篤志、太田徹、中林和江、元橋理浩の各議員） 

 

同   日  公共施設の在り方調査特別委員会が開催され、１ 中央図書館の

蔵書クリーニングの状況、２ 長寿命化改修の定義（大規模改修との違い等）

等について協議されました。(板東敬治委員長、池添義春副委員長、井川晃一、

森本雄一郎、山﨑菊雄、岡由美、髙見雄介、奥大輔、中川健、中林和江の各議

員） 

 

２月１９日  第２回寝屋川市総合計画審議会が開催されました。（井川晃一、金

子英生、岡由美、中川健の各議員） 

 

同   日  北河内４市リサイクル施設組合議会令和２年２月定例会が開催さ

れました。（山﨑菊雄、髙見雄介、中林和江、元橋理浩の各議員） 

 

同   日  枚方寝屋川消防組合議会全員協議会が開催されました。(金子英生、

森本雄一郎、池添義春、岡由美、奥大輔、福田篤志、太田徹の各議員) 

 

同   日  枚方寝屋川消防組合議会運営委員会が開催されました。(金子英生、

森本雄一郎、岡由美、奥大輔の各議員) 

 

２月２０日  議会運営委員会が開催され、３月定例会の運営等について協議さ
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れました。（野々下重夫委員長、北川健治副委員長、井川晃一、板東敬治、山﨑

菊雄、岡由美、中川健、北川光昭議長、村上順一副議長、委員外議員 太田徹

の各議員） 

 

同   日  令和元年度第４回寝屋川市男女共同参画審議会が開催されました。

(久野須賀子、岡由美の各議員) 

 

２月２１日  大阪府枚方市議会議員７人が、いじめ対策及び乗合いワゴン事業

について、調査・研究のため視察来局されました。 

 

同   日  例月現金出納検査が行われました。（井川晃一議員） 

 

同   日  指定管理者監査結果講評書決定会議が行われました。（井川晃一議

員） 

 

同   日  市監査委員監査基準の改正に係る会議が行われました。（井川晃一

議員） 

 

同   日  市長から、地方自治法第 180 条第２項の規定に基づき、専決処分

の報告があり、受理いたしました。 


